

2019. 7/29 ~ 8/6

多和 采衣

Let's go to San Jose!

サンノゼ市について

サンノゼ市は、広島アメリカ文化センター館長のアボル・フツイ氏が岡山市に訪れたことからきっかけで、姉妹都市になった。ハイテク産業の集まるシリコンバレーのカリフォルニア州にある都市で、半導体の生産が盛んな地域だ。また、サンノゼ市は岡山と同じ晴れの都市でほとんど雨が降らない。



ホストファミリーとの思い出

グレートアメリカ & ジャム作り

私は、グレートアメリカでジェットコースターに、5個くらい乗った。隣の写真は、机に並んでいたときの写真。トロッコが通ったときの音は、ビックリするほど大きかった。



ミニゴルフ



私は、ゲームセンターみたいな所へ連れて行ってもらった。「何をするのかな?」と思ったらミニゴルフだった。ゴルフボールの色を選ばせてくれた。私は「水色」を選んだ。



その後 家に帰って、ジャムを作った。
「苺ジャム」ホストファミリーと一緒に作って楽しかったし、美味しかった。スconeやパン、ヨーグルトとの相性も抜群!!



↑ 苺ジャム

感想

学んだこと

(Cut) 私がこの経験を通して学んだことは、

「英語」です。ホストファミリーや現地の方との英語での会話は日本で

なかなかできないことなのでとても新鮮でした。私はここでたくさんの人と触れ合うことができました。最初は、緊張していたけどたくさんの人と話していくうちに、色々なことを知ることができてとても楽しかったです。

最高の思い出を Thank you !!

